

## Pressemitteilung: Friedrichsdorfer Grüne wählen neuen Vorstand

### **Mit erweitertem Führungsteam in einen ambitionierten Kommunalwahlkampf**

„Wir haben einen beständigen Mitgliederzuwachs und möchten unseren Neuen die Möglichkeit bieten, sich aktiv einzubringen“, begründete die Vorstandsvorsitzende Daniela Fox die Empfehlung, das Vorstandsteam von fünf auf sieben Köpfe zu erweitern. Denn neben der Nominierung von Lars Keitel als Kandidat für die Bürgermeisterwahl stand bei der letzten Ortsmitgliederversammlung der Grünen im Forum Friedrichsdorf die Neuwahl des Vorstands auf der Tagesordnung.

Dabei wurde Daniela Fox als Vorstandsvorsitzende einstimmig wiedergewählt. Die 50-jährige ist seit 20 Jahren in Friedrichsdorf zu Hause, arbeitet aktuell im Hochschulfundraising und war lange in der Unternehmenskommunikation tätig. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Johann Drexler (74), langjähriges ehrenamtliches Magistratsmitglied und Inhaber eines Wirtschaftsbüros, bestätigt. Auch Thomas Conrad (62), Geschäftsführer der Landesverkehrswacht und Experte in Fragen nachhaltiger Mobilität, wurde als Schriftführer einstimmig wiedergewählt. Als neue Beisitzerinnen und Beisitzer wählten die Mitglieder Lena Lange, Susanne Schartz-Laux, Jo Heinrich und Tim Peteler.

„Lena Lange kann mit ihren knapp 18 Jahren bereits eine beachtliche politische Erfahrung als Schülersprecherin der Philipp-Reis-Schule und mehrjährige Vorsitzende der Jugendvertretung Friedrichsdorf sowie als Mitglied der Initiative „Jugend wählt“ vorweisen. „Mit ihr haben wir ein echtes Politik-Talent gewonnen“, freut sich Daniela Fox. Auch die übrigen Mitglieder brächten vielfältige Erfahrungen mit.

Susanne Schartz-Laux (51) arbeitet als freiberufliche Übersetzerin und lebt seit 2006 in Seulberg. Seit über 10 Jahren ist sie im Vorstand des TV-Seulberg und dort vor allem in der Öffentlichkeits- und Pressearbeit aktiv. Die Schwerpunkte sind für sie Mobilität/Fahrradfahren in Friedrichsdorf und Öffentlichkeitsarbeit für den Ortsverband. Jo Heinrich (56) ist Inhaber einer Agentur für Kommunikationsberatung und Gastdozent an der Pop-Akademie Mannheim. Seine politischen

Schwerpunkte sind Mitwelt, Mobilität und Gemeinwohl-Ökonomie. Tim Peteler, Neubürger und junger Familienvater (plus Hündin Lotta) komplettiert das neue Vorstandsteam. Der 39-jährige studierte Wirtschaftsinformatiker leitet beruflich ein internationales Team an Softwareentwicklern.

Für den anstehenden Kommunalwahlkampf brauche man das Engagement und die Kreativität aller, rief Daniela Fox die gut 50 Mitglieder und Gäste im Forum Friedrichsdorf auf. Ziel müsse es sein, dass Lars Keitel die Bürgermeisterwahl gewinne und dass die Grünen als stärkste Kraft in die neue Stadtverordnetenversammlung einzögen, um möglichst viele grüne Inhalte in Friedrichsdorf umsetzen zu können.

Nächster Meilenstein im Hinblick auf die Kommunalwahl sei die Ende Oktober anstehende Listenaufstellung. 45 Personen stünden für die Grüne Liste zur Verfügung, kündigte die Vorsitzende an. Der Frauenanteil liege, wie bei den Grünen üblich, bei 50 Prozent. Außerdem könne man mit einem deutlichen Anteil an jungen Menschen aufwarten, vielen neuen Kandidat\*innen und ebenso mit erfahrenen Kommunalpolitiker\*innen.

Bild:

(Von links nach rechts) Thomas Conrad, Lena Lange, Tim Peteler, Daniela Fox, Johann Drexler, Jo Heinrich, Susanne Schartz-Laux